

STOPPONS L'EXTREME DROITE !

VISA

Vigilance et Initiative Syndicale Antifasciste (VISA) est une association intersyndicale dont la FSU fait partie. Depuis 1996, VISA recense, analyse et dénonce les impostures de l'extrême droite sur le terrain social.



07

SYNDICALISTES, NOUS AVONS UNE RESPONSABILITÉ PARTICULIÈRE POUR COMBATTRE LE VENIN NAUSÉABOND, RACISTE, SEXISTE, HOMOPHOBE ET ANTI-SYNDICAL DE L'EXTRÊME DROITE DÉSORMAIS AUX PORTES DU POUVOIR.

L'EXTRÊME DROITE C'EST LE RECUL SOCIAL

Les parlementaires du RN, malgré le vernis social dont ils se parent, sont opposés à ces propositions de progrès social :

- RÉTABLISSEMENT DE L'ISF ?
- ABROGATION DE LA RÉFORME DES RETRAITES ?
- TAXATION DES SUPERPROFITS ?
- AUGMENTATION DU SMIC ?
- INTERDICTION DU GLYPHOSATE ?
- DÉBLOCAGE DE FONDS POUR LUTTER CONTRE LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES ?

**POUR LE RN, C'EST NON !
POUR NOUS, C'EST OUI !**

ET POUR L'ÉCOLE...

L'extrême droite ne condamne jamais l'insuffisance des moyens ni n'évoque la dégradation des conditions de travail. Jamais elle ne porte un regard critique sur les inégalités scolaires et sociales des élèves, sauf pour rendre l'immigration responsable de tous les maux de l'école.

- 5H DE CLASSE EN PLUS PAR SEMAINE
- DES PROGRAMMES POLITIQUES À EXÉCUTER
- LA VIDÉOPROTECTION GÉNÉRALISÉE DANS LES ÉTABLISSEMENTS SCOLAIRES
- LE PORT D'UN UNIFORME À L'ÉCOLE PRIMAIRE
- LA FIN DE L'ÉDUCATION PRIORITAIRE
- LA SUPPRESSION DES INSPE POUR UNE FORMATION INITIALE SUR LE TAS
- LA SUPPRESSION DE POSTES ADMINISTRATIFS
- LA PRIORITÉ ABSOLUE AUX FONDAMENTAUX ET À UNE CERTAINE HISTOIRE DE FRANCE...

L'EXTRÊME DROITE AU POUVOIR, CE SERAIT...

L'avènement d'une société autoritaire, obscure où la haine de l'autre deviendrait la valeur maîtresse.

- DES MESURES RÉGRESSIVES POUR LES CHÔMEURS
- UN RAPPROCHEMENT AVEC LA RUSSIE DE POUTINE
- LA RESTRICTION DES DROITS POUR LES ÉTRANGERS
- LA PRÉFÉRENCE NATIONALE EN MATIÈRE SOCIALE
- L'ULTRA-LIBÉRALISME ÉCONOMIQUE
- LA SUPPRESSION DE L'IVG
- UNE POLICE ENCORE PLUS DÉCOMPLEXÉE ET VIOLENTE...

NOUS NE RENIERONS PAS NOS VALEURS !

En tant qu'organisations syndicales attachées au progrès social et à la démocratie, nous portons haut et fort les principes républicains, les principes d'égalité, de liberté, de laïcité, de tolérance.

- L'ÉCOLE PUBLIQUE, LAÏQUE, GRATUITE ET OBLIGATOIRE
- ACCUEIL DE TOUS LES ÉLÈVES SANS DISTINCTION
- AMBITION SCOLAIRE POUR TOUTES ET TOUS.
- LIBERTÉ DE CONSCIENCE
- CONSTRUCTION DE L'ESPRIT CRITIQUE AUTOUR DE SAVOIRS SCIENTIFIQUEMENT VALIDÉS.

NOS REVENDICATIONS POUR L'ÉCOLE, SES PERSONNELS, SES ÉLÈVES, POUR LA SOCIÉTÉ ONT UNE BOUSSOLE : FAIRE GRANDIR ET RÉUSSIR TOUS LES ÉLÈVES ENSEMBLE, AVEC DES PERSONNELS RESPECTÉS ET RECONNUS.

LE 30 JUIN ET LE 7 JUILLET, VOTONS !